

REFLEXIONES DEL BOLETÍN DE CORRESPONSABILIDAD

3 de diciembre de 2023

1er Domingo de Adviento

“¡Vigile! ¡Manténgase alerta! Usted no sabe cuándo llegará el momento.” - MARCOS 13:33

Damos las cosas por sentado. En particular, damos el tiempo por sentado. Tenemos nuestras vidas demasiado ocupadas. Planificamos por adelantado nuestros días, semanas, meses y aún nuestros años. Recuerde, nuestro tiempo en la tierra es un regalo. Ninguno de nosotros sabe cuánto tiempo estaremos aquí. Empiece hoy y comience a darle gracias a Dios por todos y cada uno de nuestros días. Tómese un tiempo en silencio, todos los días, y escuche cómo Dios lo está llamando en este momento para ayudar a construir Su reino en la tierra.

10 de diciembre de 2023

2º Domingo de Adviento

“Prepare el camino del Señor...” - MARCOS 1:3

Todos somos llamados a vivir una vida santa. Todos somos llamados a invitar a los demás a vivir una vida santa. Vivir un estilo de vida de corresponsabilidad, ser agradecido y generoso con nuestros dones, nos pone en el camino de la santidad y es también un ejemplo para los demás. Somos responsables no solamente de nuestras propias vidas, sino también de las vidas de los demás. ¿Cómo está ayudando a otras personas a llegar al Cielo?

17 de diciembre de 2023

3er Domingo de Adviento

“Estén siempre contentos. Oren sin cesar. Den gracias en todas las circunstancias, porque esa es la voluntad de Dios para ustedes como creyentes en Jesucristo.” - 1 TESALONICENSES 5:16-18

Esta lectura de las escrituras resume a la Corresponsabilidad. “Estén siempre contentos” quiere decir colocar su confianza en el Señor; Él proveerá para todas

nuestras necesidades. “Orar constantemente” significa que la oración debe ser una conversación fluida con Dios a través de todo el día, todos los días. “De gracias en todas las circunstancias” quiere decir dar gracias aún en las malas situaciones, agradezca siempre a Dios. Sufrir un poco ayuda a construir empatía con los demás en situaciones similares, y muestra nuestra dependencia de Dios.

24 de diciembre de 2023

4º Domingo de Adviento

“Salve, llena de gracia, El Señor está contigo.” - LUCAS 1:28

Después de Jesús, vemos a María como un ideal de corresponsabilidad. Vivió su vida entera obedeciendo el llamado de Dios. María nos enseña a vivir con alegría por todo lo que nos ha sido dado. Así como la luna refleja la luz del sol, María refleja la luz de Cristo. Como María, somos llamados a reflejar la luz de Cristo al mundo a través de nuestra gratitud y generosidad.

31 de diciembre de 2023

La Sagrada Familia de Jesús, María y José

“...Como el Señor los ha perdonado, así deben ustedes perdonar.” - COLOSENSES 3-13

Perdonar es una de las cosas difíciles para las personas. No podemos dar lo que no tenemos. Necesitamos recibir la misericordia y el perdón de Dios antes de darlos a otras personas. Acérquese al sacramento de la Reconciliación y reciba la misericordia y el perdón de Dios. Entonces, comparta el don del perdón con alguien - un miembro de la familia, un amigo o un compañero de trabajo. Tome su teléfono y llame o envíe un mensaje de texto a alguien, justo en este momento.

7 de enero de 2024

Epifanía del Señor

“Y postrándose lo adoraron; y abriendo sus tesoros le presentaron obsequios de oro, incienso y mirra”.

- Mateo 2:11

Observe el orden de los eventos en la visita de los Reyes Magos. Primero, se arrodillaron ante Jesús y lo adoraron. Luego le presentaron sus obsequios. Nosotros también debemos tomar tiempo para orar antes de presentarle nuestros obsequios al Señor. ¡No sabemos lo que Dios nos puede pedir que compartamos!

14 de enero de 2024

2º Domingo del Tiempo Ordinario

“Jesús se volvió, y al ver que lo seguían les preguntó: —¿Qué están buscando?” -Juan 1:38

Cuando reconocemos quienes somos, es más fácil encontrar lo que estamos buscando. Una vez que nos vemos a nosotros mismos, y a los demás, como hijos de Dios, pasaremos menos tiempo buscando las comodidades materiales del mundo. En cambio, nuestros corazones anhelarán algo más profundo que solamente puede ser satisfecho por Dios. Pregúntele a Dios diariamente como quiere que viva su vida, la vida que él tiene dispuesta para usted.

21 de enero de 2024

3er Domingo del Tiempo Ordinario

“Sígueme, y Yo haré que ustedes sean pescadores de hombres”. -Marcos 1:17

¡El llamado de Jesús a “Seguirlo” es un llamado para todos los cristianos! El llamado es aquí y ahora, en nuestras circunstancias actuales, no cuando pensemos que estamos “listos” o que tenemos todo en orden. La buena administración de los dones que Dios nos ha dado significa que las cosas no siempre van de acuerdo con nuestro cronograma, sino que Dios tiene reservado un plan mucho mejor para cada uno de nosotros.

28 de enero de 2024

4º Domingo del tiempo ordinario

“Hermanos: Lo que deseo es que estén libres de preocupaciones”. -1 Corintios 7:32

¿Qué tanta ansiedad traemos sobre nosotros mismos al preocuparnos constantemente acerca de no tener lo suficiente o de obtener más cosas? Dios no necesariamente te dará todo lo que deseas, pero sí te proporcionará todo lo que necesitas. Intente hacer esto - utilice la palabra “rezar” en lugar de la palabra “preocupar”. Entonces pasará su tiempo rezando en lugar de preocupándose.

4 de febrero de 2024

5º Domingo del Tiempo Ordinario

“De madrugada, antes del amanecer, Jesús se levantó y, saliendo de la ciudad, se dirigió a un lugar apartado a orar... Vayamos a otra parte, a las aldeas cercanas, para proclamar también allí el mensaje, pues para eso he venido”. - Marcos 1:35, 38

En la lectura del Evangelio de hoy vemos un perfecto ejemplo de corresponsabilidad. Jesús da Su tiempo para hacer todo lo que Dios desea - sanar a los enfermos y predicar, pero antes de comenzar, Jesús toma tiempo para estar solo con Dios en oración. Es a través de la oración, pasando tiempo con Dios, que nos serán dadas las gracias que necesitamos para hacer lo que Él desea que nosotros hagamos. Rezar antes de actuar es un gran hábito que debemos desarrollar.

11 de febrero de 2024

6º Domingo del Tiempo Ordinario

“Hermanos, ya sea que coman, que beban, o que hagan cualquier otra cosa, háganlo todo para la gloria de Dios”. -1 Corintios 10:31

Haga una revisión rápida de sus prioridades. ¿Dónde está Dios en esa lista? Si Él no está de primero, entonces tiene algo que hacer. Poner a Dios de primero en todo nos ayuda para no poner otros “dioses” (como nuestro orgullo, ego, dinero y posesiones) antes de Dios. Antes de tomar una decisión, pregúntese, “¿Estoy haciendo esto para la gloria de Dios o para mi gloria?”

18 de febrero de 2024

1er Domingo de Cuaresma

“Después de que encarcelaran a Juan, Jesús se fue a Galilea a anunciar las buenas nuevas de Dios”.

-Marcos 1:14

Alguna vez ha pensado lo difícil que debió ser para Jesús ir a Galilea, sabiendo que Juan había sido arrestado por enseñar el mismo mensaje que Él estaba proclamando. Jesús tuvo un gran amor y confianza para hacer lo que el Padre le había enviado a cumplir en la tierra. De la misma manera, tener un estilo de vida de corresponsabilidad supone un gran amor y confianza de nuestra parte. Debemos tener la voluntad de rendirnos completamente a Dios, confiando que Él siempre nos dará todo lo que necesitamos para cumplir el plan que tiene dispuesto para nosotros.

25 de febrero de 2024

2º Domingo de Cuaresma

“Él respondió: ¡Aquí estoy!”-Genesis 22:11

Es fácil decir, “Aquí estoy, Señor”, cuando estamos arrodillados en la iglesia. Sin embargo, ¿qué tan fácil es decir “Aquí estoy, Señor” cuando un vecino necesita nuestra ayuda, o cuando nos invitan a unirnos a un ministerio de la parroquia, o cuando se nos pide apoyo financiero? Muchas veces somos llamados cuando no es conveniente para nosotros. El discipulado no es fácil, la mayor parte del tiempo nos hace sentir incómodos y vulnerables.

3 de marzo de 2024

3er Domingo de Cuaresma

“No te harás ídolos ni imágenes de nada ...” - Éxodo 20:4

¿Cuántos “dioses” pone por delante de Dios? Los “Ídolos” no siempre toman la forma de cosas físicas, cosas que podemos tocar y sentir. Esos son fáciles de reconocer. Muchas veces toman la forma de cosas que no podemos tocar y son mucho más difíciles de reconocer como el orgullo, el poder, el ego, la comodidad o la salud. Ore por la ayuda de Dios para eliminar nuestros vicios y para crecer en virtudes.

10 de marzo de 2024

4º Domingo de Cuaresma

“Tanto amó Dios al mundo, que no dudó en entregarle a su Hijo único...” - Juan 3:16

De todos los dones maravillosos que Dios nos ha dado, el don de su propio Hijo es verdaderamente el mayor. ¿Cómo podremos agradecerle a Dios por un regalo como ese? Dios no nos pide sacrificar nuestros preciosos primogénitos, pero nos pide que seamos agradecidos y generosos con los dones que hemos recibido de Él. Que cuidemos y desarrollemos nuestros dones, y en gratitud y generosidad los demos de vuelta aumentando nuestro tiempo de oración, nuestro talento en obras de caridad y nuestros tesoros para apoyar la misión y el ministerio de nuestra parroquia, y de la Iglesia en general.

17 de marzo de 2024

5º Domingo de Cuaresma

“Seré su Dios y ellos serán mi pueblo”. - Jeremías 31:33

¿Qué significa ser el pueblo de Dios? Significa reconocer que todo lo que tenemos y todo lo que somos le pertenece a Dios. No somos los “dueños” de nada, somos simples “administradores” de los dones que Dios nos ha dado. Significa estar dispuestos a utilizar nuestros dones y nuestras vidas para cuidar de nuestra familia, nuestros

vecinos y de las personas que no conocemos, de la misma manera como Dios cuida de cada uno de nosotros.

24 de marzo de 2024

Domingo de Ramos

“Pilato les preguntó de nuevo: ¿Y qué queréis que haga con el que llamáis Rey de los Judíos?Ellos gritaron otra vez, ¡Crucifícalo!” -Marcos 15:12-13

Jesús nos dijo “lo que hagas por el más pequeño de mis hermanos, lo harás por mí”. Cada día tenemos la oportunidad de ayudar a alguien. Cada día tenemos la oportunidad de ver el rostro de Jesús en otros y ser el rostro de Jesús para los demás. Cada día nos encontramos con alguien necesitado. Ore por la fortaleza y el coraje de ser la respuesta a las oraciones de alguien.

31 de marzo de 2024

Domingo de Pascua

“Piense en lo que está en el cielo, no en lo que está en la tierra”. - Colosenses 3:2

En este día agradezcamos a Dios por Su Hijo, Jesús, que murió, resucitó y abrió las puertas del cielo para nosotros. Celebremos y cantemos “Aleluya”. ¡Tratemos de mantener la alegría de esta temporada de Pascua en nuestros corazones durante todo el año! Ore diariamente y escuche como Dios nos llama a cada uno de nosotros a utilizar con alegría nuestros dones y cumplir Su plan de salvación.